



El Servicio de Oftalmología del Hospital Luis Vernaza, organizó una mañana educativa e informativa para la comunidad sobre el glaucoma, quienes conocieron sobre la prevención, síntomas que reconocer para una detección oportuna, tratamientos y recomendaciones.

La actividad que estuvo dirigida por los médicos tratantes del servicio de oftalmología, se desarrolló con éxito y gran afluencia e interés en la consulta externa

La Doctora Gabriela Heredia, dio a conocer que el glaucoma es un grupo de enfermedades de los ojos que pueden causar pérdida en la visión y ceguera, al dañar el nervio óptico ubicado en la parte posterior del ojo. Los síntomas pueden empezar tan lentos que es posible que el paciente no lo note, por ello, recomendó un chequeo visual al año para prevenir.